

CORE otorga total respaldo a puesta en marcha de Política Regional de Desarrollo Rural

Acuerdo fue adoptado en la última sesión extraordinaria y cierre del periodo del actual cuerpo colegiado, a solicitud de la Mesa Regional Rural Campesina.

Transcurridos tres meses desde la aprobación de la Estrategia para la implementación de la Política Regional de Desarrollo Rural, el pleno del Consejo Regional (CORE) acordó, en la última sesión extraordinaria de término del periodo, ratificar la implementación como una señal de continuidad que permita a las comunidades rurales trabajar por una mejor calidad de vida de su gente, con el apoyo del Gobierno.

Esta ratificación tuvo su origen en la reunión sostenida por la comisión de Fomento Productivo con la directiva en pleno de la Mesa Rural Campesina, quienes ven con

preocupación un eventual olvido de los acuerdos adoptados por el CORE para seguir avanzado en la implementación de la Política Rural Campesina.

Tras la aprobación de los acuerdos, Leticia Ramírez, presidenta del Consejo Regional Campesino, valoró el trascendental paso dado por el Consejo Regional al adoptar el compromiso de continuidad de la política rural campesina.

«Para nosotros es importante este acuerdo, dado que el cambio de clima nos impone medidas más urgentes y más prontas».

Ramírez también le otorgó un especial valor a la gobernanza tripartita conformada por los campesinos, el Gobierno Regional, el Consejo Regional, y los municipios rurales, que permitió visibilizar de mejor manera la pro-

blemática del territorio rural.

Respecto a la preocupación del sector sobre la continuidad e implementación de esta política de Desarrollo Rural, el consejero Pedro Valencia, presidente de la comisión de Fomento Productivo, destacó el sustento dado por los campesinos a la propues-

ta de trabajo.

«Ellos definieron siete ejes sobre los cuales plasmar la Política de Desarrollo Rural y nosotros tomamos el acuerdo y el compromiso de seguir apoyándolos, porque es importante seguir trabajando en la escuela de líderes, en la infiltración de las

napas subterráneas, terminar con la entubación de canales, que ha hecho tanto daño al regadío. Esas son tareas que ellos trabajaron durante varios años y se requiere seguir avanzando, y ese es nuestro compromiso», comentó.

Valencia precisó que seis de los actuales consejeros continúan un segundo periodo, por tanto, «la función nuestra es seguir avanzando y no dejar a medio camino lo hecho hasta ahora. Esto es una posta y nosotros a vamos a seguir avanzando, ese es el compromiso que hoy día asumimos con la mesa rural campesina».

Por su parte, el consejero Javier Vega, quien termina su ciclo en el CORE, envió un mensaje a los nuevos consejeros.

